

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Prognose für 2010 angehoben

30.03.2010

Die Silicon Sensor International AG hat anlässlich der heutigen Veröffentlichung der endgültigen Geschäftszahlen 2009 die Prognose für das laufende Geschäftsjahr angehoben. Unter Einbeziehung der First Sensor Technology GmbH, die erst ab dem 1.4.2010 konsolidiert wird, geht der Vorstand für das Jahr 2010 von einem Umsatz zwischen 38 und 40 Mio. Euro und einem EBIT im positiven siebenstelligen Bereich aus. Mit der Fokussierung auf hochqualitative kundenspezifische Lösungen in der Sensorik, dem Vertrieb eigener Produkte, der steigenden Ausschöpfung von Synergien im Konzernverbund sowie der Nutzung der Skalenvorteile der modernen Sensorfabrik in Berlin plant die Silicon Sensor Gruppe in den kommenden Jahren ein organisches Umsatzwachstum von mindestens 20 % p.a. Die Umsatzrendite soll bis spätestens 2012 wieder deutlich über 10 % liegen.

Die endgültigen Geschäftszahlen 2009 bestätigen die am 3.3.2010 gemeldeten vorläufigen Ergebnisse. Bei einem Umsatz von 30,2 Mio. Euro (2008: 38,5 Mio. Euro) konnte ein positives EBITDA in Höhe 2,1 Mio. Euro erwirtschaftet werden (6,7 Mio. Euro). Da die langsame wirtschaftliche Erholung erst in der zweiten Jahreshälfte einsetzte, wurde ein besseres operatives Jahresergebnis verhindert. Es betrug -1,1 Mio. Euro (-10,9 Mio. Euro). Demgegenüber wurde allein im vierten Quartal 2009 schon wieder ein Umsatz in Höhe von 9,3 Mio. Euro und ein positives operatives Ergebnis in Höhe von 0,4 Mio. Euro erzielt. Dieser Trend setzt sich auch im ersten Quartal 2010 fort.

Obwohl der Jahresfehlbetrag, der u. a. die Finanzierungskosten des Baus der modernen Sensorfabrik in Berlin enthält, -1,7 Mio. Euro (-11,3 Mio. Euro) betrug, konnte ein positiver Cash Flow aus der laufenden Geschäftstätigkeit in Höhe von 1,1 Mio. Euro (2,6 Mio. Euro) erwirtschaftet werden. Die liquiden Mittel im Konzern stiegen auf 17,1 Mio. Euro (4,6 Mio. Euro) zum 31.12.2009 an, bei gleichzeitiger Reduzierung der Bankverbindlichkeiten um 3,0 Mio. Euro. Das Eigenkapital betrug zum Stichtag 35,4 Mio. Euro (22,4 Mio. Euro), was einer Eigenkapitalquote in Höhe von 58 % (42 %) entspricht. Ebenfalls positiv ist der gegenüber dem Vorquartal um 15 % gestiegene Auftragsbestand in Höhe von 15,2 Mio. Euro.

Der vollständige Bericht kann unter <http://www.silicon-sensor.com> eingesehen werden.

Insgesamt ist die Silicon Sensor Gruppe aus dem Krisenjahr 2009, das von einem generellen Rückgang der europäischen Sensorikbranche in Höhe von 17% gekennzeichnet war, deutlich gestärkt hervorgegangen. Durch zwei Kapitalerhöhungen wurden zudem ausreichend Mittel zur Finanzierung des künftigen Wachstums eingeworben. Die im abgelaufenen Geschäftsjahr vollzogene Verschmelzung der operativen Berliner Tochtergesellschaften auf die Silicon Sensor International AG hat zu einer Steigerung der Effizienz in den Abläufen geführt. 2009 wurden die Personalkosten um 2,8 Mio. Euro und der sonstige betriebliche Aufwand um 1,0 Mio. Euro reduziert. Gleichzeitig wurde begonnen, einen technologisch kompetenten Vertrieb aufzubauen. Mit der in der vergangenen Woche vermeldeten Akquisition der First Sensor Technology GmbH hat sich die Silicon Sensor Gruppe in der wichtigen, in Zukunft an Bedeutung gewinnenden MEMS-Technologie (Micro-Electro-Mechanical-Systems) verstärkt. Darüber hinaus wurden Kooperationen mit namhaften asiatischen Partnerunternehmen abgeschlossen.

Silicon Sensor International AG

Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin
Telefon: 030 / 63 99 23 710, Fax: 030 / 63 99 23 719



Der Vorstand der Silicon Sensor International AG führt am heutigen Dienstag, 30. März 2010, um 11:30 Uhr eine Telefonkonferenz für Investoren, Analysten und Medienvertreter durch. Darin werden die Perspektiven 2010 und die Zahlen 2009 detailliert erläutert. Die notwendigen Einwahldaten für die Telefonkonferenz können bei Diane Selge, edicto GmbH, unter +49 69 905505-53 oder unter dselge@edicto.de angefordert werden.

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Forecast for 2010 raised

Berlin, March 30th, 2010

On the occasion of the publishing of its final year end numbers 2009, Silicon Sensor International AG has raised its forecast for the current financial year. Including First Sensor Technology GmbH, which will be consolidated starting April 1st, 2010, the Executive Board expects net sales in the range of € 38m to 40m and a positive seven digit EBIT for 2010. Focussing on high qualitative customer specific sensor solutions, the distribution of own products, the increasing exploitation of synergies within the group and the use of scale economies in the newly built modern sensor factory in Berlin, the Silicon Sensor Group expects an organic sales growth of at least 20 % p. a. in the next years. Return on sales should exceed 10 % considerably by 2012 the latest.

The final 2009 financial year end numbers confirm the preliminary results which were announced on March, 3rd, 2010. With net sales of € 30.2m (2008: € 38.5m), a positive EBITDA of € 2.1m (6.7m) was achieved. The slower than expected general economic recovery which started only in the second half of 2010 prevented a better operating result. It was € -1.1m (€ -10.9m). Nonetheless, net sales in Q4 amounted to € 9.3m and a positive operating result of € 0.4m was achieved. This positive trend is continuing in Q1 2010.

Despite the fact that net result, which includes the capital cost of the financing of the modern sensor factory in Berlin, was € -1.7m (€ -11.3m), a cash flow from operating activities of € 1.1m (€ -2.6m) could be earned. Liquid assets increased to € 17.1m (€ 4.6m) a/o Dec. 31st, 2009, while bank liabilities were reduced by € 3.0m. Total equity amounted to € 35.4m (€ 22.4m) which means an equity ratio of 58% (42%). Another positive fact is the increase of back orders by 15% in Q4 2009 against Q3 2009 to € 15.2 m.

The full report is published at <http://www.silicon-sensor.com>.

In general, the Silicon Sensor Group came out fundamentally strengthened from the crisis year 2009, which recorded a decrease in sales of 17% in the European sensor industry. Two capital increases provided enough means to finance future growth. The merger of the operating units in Berlin into the Silicon Sensor International AG led to an increase in process efficiency. Personell costs were cut by € 2.8m; other operating expenses were reduced by € 1.0m. Parallely, a technologically competent sales unit has been built. The acquisition of First Sensor Technology GmbH, which has been announced last week, has enhanced the competence of Silicon Sensor in the fields of MEMS (Micro-Electro-Mechanical-Systems) technology, which is rapidly gainig in importance in the future. Besides, cooperations with renowned Asian partner companies were entered.

Silicon Sensor International AG

Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin
Telefon: 030 / 63 99 23 710, Fax: 030 / 63 99 23 719



The Executive Board of Silicon Sensor offers a conference call for investors, analysts and press media today, Tuesday, March 30th, at 11:30 am, where perspectives 2010 and financial results 2009 will be explained in detail. The required dial in numbers can be requested from Diane Selge, edicto GmbH, +49 69 905505-53 or dselge@edicto.de.

Silicon Sensor International AG
Board of Directors